

Le Peuple heureux de nouveau plaide pour déclarer Bolsonaro inéligible



Brasilia, 19 oct. (RHC).- La coalition «Le Peuple heureux de nouveau» a saisi le Tribunal supérieur électoral du Brésil. Elle exige que cette cour déclare inéligible Jair Bolsonaro, le candidat de l'extrême droite à la présidence pour abus de pouvoir économique et des réseaux sociaux.

Dans sa requête, la coalition Le Peuple heureux de nouveau dénonce l'existence d'indices clairs de l'achat de paquets d'attaques groupés contre le Parti des Travailleurs sur le réseau WhatsApp, la création de faux profils à des fins de propagande électorale et l'achat irrégulier de registres de clients.

Le site Internet Brasil 247 fait état d'une autre requête à l'encontre de Bolsonaro postée ce vendredi par le site Internet Peticion Publica Brasil avec le soutien de 190 mille personnes.

Cette requête prend pour fondement un article du code électoral qui établit l'annulation du vote pour fraude, coercition ou pour l'utilisation de médias pour la captation de voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174416-le-peuple-heureux-de-nouveau-plaide-pour-declarer-bolsonaro-ineligible>



Radio Habana Cuba